

## PÊCHE : le projet des araignés de mer n'aboutit pas à Boulogne

Les fileyeurs boulonnais connaissent actuellement une période difficile, notamment marquée par la limite des quotas et la raréfaction de la sole, et ils ne vont malheureusement pas pouvoir compter sur le projet de vente d'araignées de mer vers l'Espagne, qui aurait pu apporter un certain regain d'activité. Ce projet nécessitait de devoir stocker les araignées dans de l'eau de mer, mais plusieurs instances dont la capitainerie du [PORT DE BOULOGNE-SUR-MER](#) s'y sont opposé, pour des raisons sanitaires et de sécurité.